



IRD

publié le 25/04/2016

Lundi 24 avril 2016

L'IRD a lieu cette semaine pour la dernière fois de l'année scolaire.

A compter du lundi 02 mai, il n'apparaîtra plus à l'emploi du temps et les élèves seront libérés sur ce créneau.

Le mardi 7 juin, pour clôturer la formation des élèves, une rencontre avec Malick Seydi, de l'Association Charnières sera organisée avec chaque classe de 6ème.

L'intervenant, spécialiste des usages numériques des adolescents, avait rencontré les parents d'élèves à la rentrée 2015. Il viendra cette fois-ci proposer aux élèves une réflexion sur leurs pratiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.